

# Statistisches Amt des Saarlandes

## Kurzbericht

Nr. IV/56

- 3. Oktober 1959 -

Jg. 9

### Die Preise für die Gaststättenleistungen in der Stadt Saarbrücken im Monat September 1959

Die Preise für die Gaststättenleistungen in der Stadt Saarbrücken haben sich wie im Vormonat nur geringfügig ermässigt, was ausschliesslich auf einen leichten Preisrückgang bei einigen Speisen und Getränken zurückzuführen ist. Bei den Übernachtungspreisen traten keine Veränderungen ein.

#### Index der Preise für Gaststättenleistungen in der Stadt Saarbrücken

- Juli 1959 = 100 -

Art der Leistungen	1959		
	Juli	August	September
Übernachtung und Frühstück	100,0	100,0	100,0
Mittag- und Abend- essen	100,0	98,5	98,3
Getränke	100,0	99,6	99,5
Zusammen	100,0	99,4	99,3